

Wintzenheim

Le marché de Noël à la halle des fêtes



Bienvenue au marché de Noël de Wintzenheim à tous ceux qui voudront bien s'y rendre. Photo Jean Haeffele

Le marché de Noël de Wintzenheim s'est ouvert ce vendredi et se poursuit ces samedi 6 et dimanche 7 décembre, devant et dans la halle des fêtes, dans une atmosphère musicale féerique, accompagnée d'odeurs de vin chaud, de Bredala et de pain d'épices. Dès 14 h, ce samedi, les premiers visiteurs, dont les enfants de l'[association Résonance de Logelbach](#), se sont engagés avec le sourire dans l'allée bordée de chalets décorés de lumières et de guirlandes, menant à l'entrée de la halle des fêtes.

Des exposants fidèles

Patrice Dussel, adjoint au maire délégué, en est à son 17 e et dernier marché de Noël, qu'il organise avec le conseil municipal des jeunes : « Parmi les 80 stands, la plupart sont fidèles et locaux, mais certains viennent de plus loin, à l'instar de Viviane, venue de Grasse (Côte d'Azur) avec ses bougies peintes à la main, ou ce vigneron venu du Languedoc. Il y a de bons et beaux produits artisanaux, pour un prix tout à fait abordable. »

Ce samedi, à 15 h, l'harmonie municipale Hohlandsbourg donnera un concert, et dimanche, à la même heure, le groupe folklorique [Coração do Minho](#), fera admirer ses costumes chatoyants et amènera de la chaleur avec ses chants et danses du Portugal.

Le Père Noël a déjà fait son apparition, entouré d'une ribambelle d'enfants. Sa présence, ce week-end sera appréciée par les parents souhaitant faire des photos.

Marché de Noël de Logelbach le week-end prochain

Mais hier, la primauté est revenue à saint Nicolas qui a fait son apparition, à 16 h, sous le préau des écoles primaires de Wintzenheim et de Logelbach.

Le marché de Noël a été inauguré ce vendredi à 17 h sur des airs de circonstance proposés par Françoise et ses accordéonistes. Dans le même temps, les sapins, suspentes, fontaines et bâtiments publics se sont mis à scintiller, et brilleront jusqu'aux premiers jours de 2026.

Quant au marché de Noël de Logelbach, il se tiendra le week-end prochain sur le parvis des églises. Des jouets seront récoltés pour être offerts aux enfants de l'association Résonance.